Mit dem Tod eines Menschen verliert man vieles – aber niemals die mit ihm verbrachte Zeit.

Unsere liebe Freundin und Sportkameradin

Beate

musste uns nach schwerer und geduldig ertragener Krankheit nun verlassen.

Traurig nehmen wir Abschied.

Gabi, Herbert, Andrea, Klaus, Birgit, Summ, Moni, Alfred, Heidrun, Michael, Carola, Marcus, Jutta, Götz, Bernd P., Sabine N., Bernd N., Iris, Andy, Barbara, Uli, Dietmar, Regina, Charlotte, Tanja, Jürgen, Beate S., Oliver, Spasija, Sabine O. Markus, Margret, Fritz